
 
 

An den  

Bürgermeister der Stadt Troisdorf 

Herrn Alexander Biber 

Rathaus 

 

per Mail: buergermeister@troisdorf.de 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

 

die SPD-Fraktion bittet zur nächsten Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses um 

Beantwortung folgender Anfrage: 

1. Welche und wie viele Maßnahmen nach § 8 KAG wurden in Troisdorf seit 2016 

abgerechnet? Bitte nach Jahren aufschlüsseln.  

2. Welche „Einnahmen“ hat Troisdorf hierdurch erzielt? Bitte nach Jahren 

aufschlüsseln.  

3. Welcher Verwaltungsaufwand wurde hierdurch generiert? Welche Kosten sind 

durch das Verwaltungshandeln entstanden? Bitte nach Jahren aufschlüsseln. 

 

  
Daniel Engel Harald Schliekert 
Stadtverordneter Fraktionsvorsitzender 

„Straßenausbaubeiträge nach §8 KAG“ 

13. Januar 2022 


